

KATA PENGANTAR


Segala puji kehadirat Allah SWT karena atas izin dan rahmatnya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “ANALISIS KINERJA REKSA DANA SAHAM DAN REKSA DANA PENDAPATAN TETAP SEBELUM DAN SAAT PANDEMI COVID-19” dengan begitu maksud dan tujuan dari penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat dalam kelulusan tingkat jenjang pendidikan S-1 Program Studi Manajemen Telekomunikasi dan Informatika Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Telkom University. Dalam proses penyelesaian skripsi ini, penulis banyak mendapatkan saran, kritik dan motivasi dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Ibu Ratih Hendayani, S.T., M.M., Ph.D. Selaku KaProdi S1 Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika Fakultas Ekonomi dan Bisnis Telkom University.
2. Ibu Dr. Irni Yunita, S.T., M.M. Selaku dosen pembimbing skripsi penulis yang senantiasa memberikan saran dan motivasi kepada penulis, serta arahan yang sangat bermamfaat untuk selesainya penyusunan skripsi ini.
3. Ibu Nurvita Trianasari, S.Si., M.Stat. selaku dosen wali yang berperan besar dalam penyelesaian studi dari penulis.
4. Orang tua penulis dan adik penulis yang selalu memberikan semangat, motivasi dan memberikan doa kepada penulis untuk menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
5. Teman-teman dekat penulis yaitu Maylia Anggraeni, Ricky Dwi Adi Saputra, Anjar Gutama, Siti Balqis, Adhe Lutfiyah, Ayu Zalma, Wafara dan Muhammad Fatih yang senantiasa memberikan dukungan, semangat dan doa kepada penulis. Serta pihak lain yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan selama melaksanakan penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam melaksanakan penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan, oleh karena itu penulis berharap dapat

mendapatkan saran dan kritik yang dapat membangun sebagai sarana untuk perbaikan dimasa yang akan datang. Semoga dengan selesainya penyusunan skripsi ini dapat memberikan manfaat untuk penulis dan umumnya bagi para pembaca dan dapat digunakan sebagai bahan referensi untuk penelitian selanjutnya dan semua pihak yang bekepentingan.

Puwakarta, 17 November 2021

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized loop on the left and several vertical strokes on the right.

Muhammad Adrian Daffa Nadino Rinaldi

1401184211